
Die Verwaltung berichtet, dass es für die Beantwortung der Fragen mehr Zeit bedarf. Darüber 
hinaus soll der Komplex FOC/DOC sowohl im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss als 
auch im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beraten werden. 
 
Die Beantwortung der Fragen wird jedoch vor der Entscheidung über das FOC/DOC vorliegen. 


